



# Torneo Social 2025/26

## Club de Tenis Llucmajor

### Reglas generales

Todos los jugadores han de ser socios del Club de Tenis Llucmajor.

La cuota de inscripción al Torneo Social 2025/26 es de 30€.

El torneo transcurre entre los meses de septiembre de 2024 y junio de 2025.

Podrán participar jugadores mayores de 15 años, o jugadores con suficiente nivel técnico para competir con el resto de los participantes.

Los resultados y los rankings actualizados se podrán consultar en la web del Club de Tenis Llucmajor, así como en links disponibles desde el grupo de WhatsApp del torneo.

Los teléfonos de contacto de jugadores se facilitarán en entornos privados (grupos o mensajes de WhatsApp, documentos no publicados en la web, etc.), a fin de respetar la privacidad de los jugadores.

Al finalizar el torneo se entregarán premios a los jugadores más destacados.

Para participar en el torneo, es necesario firmar la hoja de consentimiento para poder publicar imágenes de los jugadores en la web del club.

Los jugadores serán los encargados de enviar al Club de Tenis Llucmajor las fotos que quieran que se publiquen en la web.

### Fases del Torneo

El torneo tiene una fase clasificatoria (septiembre 2025 a mayo 2026) y una fase final (junio 2026).

La fase clasificatoria tiene un formato de liga, en la que se pueden jugar tantos partidos como se desee, y se puede repetir adversario.

La fase final tiene un formato eliminatorio, con diferentes cuadros, divididos por niveles. La fase final es opcional.

Durante la fase clasificatoria, podrán entrar nuevos jugadores en el Torneo, a los que se les asignará un ranking en función de su nivel.

El ranking al final de la fase clasificatoria definirá los grupos de la fase final:

- Posiciones 1 a 8 confirmadas: Oro
- Primera mitad del resto de posiciones confirmadas: Plata
- Segunda mitad del resto de posiciones confirmadas: Bronce

La composición de los grupos puede variar en función de los participantes que se añadan o abandonen el torneo una vez empezado, así como de las diferencias de nivel que veamos entre jugadores en las posiciones cercanas al cambio de categoría.

El Club asignará ciertas plazas (Wild Cards) a jugadores que no han participado en la clasificatoria, pero quieran acceder a la fase final, adicionales a las plazas designadas.

## Reglas de puntuación

La elaboración inicial del ranking se basará en el resultado del torneo social del año anterior, con las modificaciones necesarias para mantener un ranking adecuado.

Todos los jugadores parten con una puntuación inicial dependiendo de su nivel de juego o ranking anterior.

En cada partido jugado, se ganan puntos:

- Ganar un partido otorga, al jugador que gana:
  - Un 10% de los puntos que tenga su oponente si se gana en dos sets o en tres siendo el tercero un super tie-break.
  - Un 15% de los puntos que tenga su oponente si se gana en tres siendo el tercero a 6 juegos y no super tie-break.
- Perder un partido otorga, al jugador que pierde:
  - Un 2% de los puntos que tenga su oponente si se pierde en dos sets.
  - Un 5% de los puntos que tenga su oponente si se pierde en tres sets, siendo el tercero un super tie-break.
  - Un 10% de los puntos que tenga su oponente si se pierde en tres sets, siendo el tercero set completo al mejor de 6 juegos.
- En caso de que no se pueda terminar el partido se otorga a cada jugador un 4% de los puntos de su oponente.

Se actualizará la puntuación en el orden de juego de los partidos.

Se podrán jugar partidos de dobles, en cuyo caso cada equipo participará con la media de los rankings de los componentes de la pareja (una pareja formada por el 10 y el 16 tendrán el ranking conjunto 13). Cada integrante recibirá los puntos acordes a la tabla anterior.

Se fomenta jugar lo máximo posible, no hay un máximo de partidos por jugador.

Si un jugador no ha jugado una media de un partido cada 21 perderá un 10% de sus puntos por cada periodo no jugado. Estas penalizaciones se aplicarán a la fecha de cierre del ranking, previo a la fase final.

Si un jugador no puede jugar temporalmente por lesión deberá comunicarlo al Club para que se bloquee su ranking temporalmente (obviamente no podrá jugar partidos del torneo durante ese periodo).

## Elegir adversario

Cada jugador puede “retar” a otro jugador **activo** que esté en un rango de 5 posiciones arriba<sup>1</sup> o abajo (por ejemplo, el jugador en la posición 10 puede retar a cualquier otro jugador que esté entre las posiciones 5 y 15).

Os agradeceríamos que uséis mensaje directo de WhatsApp para retar a otros jugadores. En la descripción del grupo de WhatsApp tenéis acceso a los teléfonos y WhatsApp de todos los participantes.

Un jugador puede tener más de un reto programado simultáneamente. No es necesario haber jugado el reto actual para poder aceptar otro.

Se aplicará la distancia en el ranking en el momento del partido.

El jugador retado puede aceptar o no el reto, sin necesidad de dar motivo alguno. Recordad que jugar con otros jugadores con diferentes estilos enriquece vuestro propio juego, os recomendamos que juguéis con jugadores diferentes a los habituales.

Los jugadores deberán acordar día y hora para el partido y reservar pista por su cuenta.

En la fase clasificatoria, los jugadores acordarán entre ellos quien pone las pelotas para jugar, o si usarán pelotas del club que haya disponibles.

En la fase final, el Club aportará las pelotas para el partido.

## Reglas de juego

Los partidos se jugarán en las pistas del Club de Tenis Llucmajor.

Los partidos se jugarán por defecto con el formato de 2 sets + super tie-break en el tercero, sin punto de oro. Los jugadores pueden, de mutuo acuerdo, decidir el formato del tercer set antes o durante el partido.

Los jugadores se encargarán de arbitrar sus propios partidos, no es necesario que esté presente un responsable del Club. En caso de dudas, se repetirá el punto. Aunque sea una competición, debemos mantener una actitud de fair-play y promover buenos valores entre los jugadores.

Al terminar el partido el jugador ganador notificará el resultado del partido en el grupo de WhatsApp del torneo. Por favor, especificad claramente el nombre de los dos jugadores y el resultado.

---

<sup>1</sup> Se pueden retar a jugadores con más de 5 posiciones de diferencia, pero el jugador de peor ranking verá limitados sus puntos ganados a las condiciones del jugador con 5 posiciones mejor que él.

## Dudas y otras sugerencias

En caso de dudas o sugerencias, contactad por mensaje directo de WhatsApp con uno de nosotros:

- Fernando: [669.320.339](https://wa.me/669320339)
- Jose: [667.611.776](https://wa.me/667611776)

Si es necesario, nosotros escalaremos vuestra consulta con Willy.

Atentamente,

Comité de Torneos del Club de Tenis Llucmajor